

## Navidad



Una de las carrozas de la cabalgata de Santa Marta en el inicio del recorrido. FOTOS: EÑE

# El mal tiempo no puede con la ilusión de los niños de Santa Marta

● La lluvia previa no impidió hacer el desfile previsto, donde se lanzaron 800 kilos de caramelos

● En total, hubo siete carrozas con cerca de doscientas personas

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

*Santa Marta de Tormes* – Los nervios estaban a flor de piel entre los vecinos de Santa Marta de Tormes, sobre todo los más pequeños. Hasta minutos antes de las siete de la tarde, la comitiva Real no tomó la decisión de celebrar la cabalgata según lo previsto, ya que la lluvia amenazó durante todo el día con estropear la mágica jornada.

Así, la bienvenida de los vecinos a las siete carrozas que desfilaron en esta ocasión, con los tres tronos reales y cuatro para la comitiva, estuvo marcada por los aplausos del público al paso de la misma y también por la atención que chicos y grandes prestaron a los muñecos animados que acompañaron al desfile.

Personajes como Mario, Luigi o Sonic hicieron las delicias de los más

pequeños y también del público en general. Este año cerca de doscientos figurantes estuvieron presentes en las distintas carrozas, tanto los niños subidos en ellas, como los distintos colectivos que escoltaron a cada uno de los tronos reales y los personajes infantiles que presidían las otras.

Durante el recorrido, se lanzaron ochocientos kilos de caramelos para que ningún niño se quedara con ganas de recibir un obsequio de los Reyes Magos. Por primera vez, el desfile comenzó desde la plaza de España donde el alcalde y la Corporación municipal recibieron a Sus Majestades en la Casa Consistorial antes de iniciar el recorrido.

Tras ese breve recibimiento, la comitiva real continuó por la calle Ricardo Marcos, Goya, Velázquez, Marcos Escribano, avenida Madrid y glorieta Santa Marta, para regresar de nuevo por la avenida Madrid e ir por las calles Virgen del Carmen y Doña Eloya, avenida de Naharros y avenida de Madrid, glorieta de San Blas y glorieta de la Mujer Santamartina, Ricardo Marcos y volver a la plaza de España.

Al concluir el recorrido, sus Majestades abandonaron sus carruajes y entraron a pie en la plaza de Espa-

ña donde les esperaban cientos de niños y papás. Los gritos más escuchados, durante todo el espectáculo fueron los mismos a lo largo de todo el recorrido: “Caramelos, tirad caramelos” o “¡Baltasar, quiero mi patinete!”.

Entre los caramelos más buscados, como todos los años, fueron los caramelos masticables de gominola, aunque el resto también fueron bienvenidos. La animación que se vivió durante todo el recorrido quedó patente también en la animación de los participantes en el desfile, que fueron bailando los villancicos más conocidos, algo que contagiaba al público a su paso.

Cabe destacar que la cabalgata transcurrió sin incidentes y con total seguridad gracias al trabajo de la Policía Local y la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, que se encargaron de la correcta organización del recorrido. Por otro lado, a primera hora de la tarde, los Reyes Magos realizaron la tradicional cabalgata social, acompañados por la Corporación municipal, visitando la residencia de Las Camilas, la Casa Hogar Santa Teresa gestionada por las Madres Carmelitas o el Centro Materno-Infantil Ave María, entre otros centros.



## EL DETALLE

En la colorida cabalgata de Santa Marta de Tormes, uno de los grandes protagonistas fue el famoso oso gigante. Con su pelaje suave y su gran sonrisa, cautivó a todos los presentes. Los niños, maravillados por su presencia, le pedían que se acercara a ellos para sacarse una fotografía con él. Otros de los personajes animados que se pudieron ver durante el desfile fueron Winnie de Pooh, la vaca Lola con su gallo o un troll rosa.

